

Savourons le printemps!

Les festivals et les événements permettent à notre destination de se distinguer grâce à une offre culturelle et touristique de qualité. Le gouvernement du Québec est heureux de soutenir le Mondial de la bière, qui offre aux amateurs de gastronomie l'occasion de découvrir des centaines de produits brassicoles d'ici et d'ailleurs. Voilà une belle façon de célébrer l'arrivée de la saison chaude!

Ce festival fait partie des rendez-vous qui dynamisent l'économie de la région de Montréal. Il possède un fort pouvoir d'attraction et contribue au rayonnement du savoir-faire des acteurs de nos industries événementielle et agroalimentaire.

Félicitations à l'équipe organisatrice, qui a orchestré de main de maître ce rassemblement festif! Chaque année, les passionnés de bières peuvent se rassembler dans une ambiance chaleureuse et déguster les créations de brasseurs talentueux.

Bon événement!

La ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de Lanaudière,

Caroline Proulx



